



Chocan en Congreso por ayuda a la isla

PATRICIA RAMÍREZ

Morena y la oposición confrontaron posturas por el envío de ayuda humanitaria a Cuba, tras la suspensión de los cargamentos de petróleo a la isla. El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, aseguró que ese país "enfrenta no sólo la carencia de combustibles, sino también de alimentos, por lo que respaldó la decisión de la presidenta Claudia Sheinbaum de mandar este apoyo.

En contraposición, la presidenta de la Cámara de Diputados, **Kenia López Rabadán**, insistió en que el gobierno tiene que dar prioridad al T-MEC y reconsiderar el seguir apoyando a Cuba.

"Todos los partidos, con las distintas visiones ideológicas en este país, deben cuidar el Tratado Comercial de México, Estados Unidos y Canadá, que nos garantiza que millones de familias mexicanas puedan tener prosperidad, puedan tener empleo, puedan estar en mejores condiciones en México y en Estados Unidos", sentenció.

En entrevista, indicó que si algo pone en riesgo el T-MEC, como una ayuda internacional, en este caso a Cuba, es necesario revirar a lo importante, porque lo importante es tener un acuerdo comercial con nuestro mayor socio en el planeta.

Agregó que hay 30 millones de mexicanos en Estados Unidos, de primera, se-

gunda y tercera generación, "que necesitan, allá como acá, tener mejores condiciones de vida. Así es que la prioridad, más allá de un tema ideológico, la prioridad es proteger a las familias en México y a los mexicanos en Estados Unidos cuidando el T-MEC", insistió.

En tanto, Ricardo Monreal señaló que México no puede negar ayuda humanitaria a ningún país que la requiera, y que hacerlo sería inaceptable. Asimismo, respaldó el envío de más de 800 toneladas de víveres y artículos básicos a la isla, transportados por buques de la Secretaría de Marina.

CUARTOSCURO.COM



Diputados, durante sesión en la Cámara baja.